

Jahresbericht 2023 des Schützenmeisters Pistole

Geschätzte Mitglieder und Ehrenmitglieder des Schützenbundes Innerschwyz.

Wie allgemein im Trend liegend ist auch bei den Pistolenschützen die Teilnahme an Vereinswettkämpfen eher rückläufig. Dies ist auch bei der Zusammenstellung von Gruppen für auswärtige Schiessen festzustellen.

Nicht ganz einfach ist momentan die Situation für die Pistolensektion UOV Schwyz und für die Pistolenschützen Brunnen. Ihre Schiessstätigkeit ist zur Zeit stark eingeschränkt. Hier muss die weitere Entwicklung abgewartet werden.

Das Verbandsschiessen konnte während den offiziellen Trainings in Küssnacht absolviert werden und wurde von 10 Schützen geschossen.

Im 1. Rang klassierte sich Iris Annen von den Pistolenschützen Brunnen mit 94 Punkten, vor Michael Bürgin Pistolenschützen am Rigi mit 92 und Richard Aufdermayer ebenfalls Pistolenschützen am Rigi mit 91 Punkten.

Als bester Veteran klassierte sich der unverwüstliche Albert Schmid PS Brunnen mit 90 Punkten im 4. Rang.

Am Kantonalen Gruppenfinal vom Samstag 27. Mai in Rothenthurm klassierten sich zwei Vereine aus dem Verbandsgebiet in den beiden ersten Rängen. Die Pistolensektion UOV Schwyz erzielte 727 Punkte und die Pistolenschützen am Rigi 715 Punkte. Die besten Tagesresultate lieferten Iris Annen für die Pistolenschützen am Rigi und Christian Gwerder für die Pistolensektion UOV Schwyz mit je 186 Punkten.

Weitere starke Resultate von Einzelschützen sind wie folgt zu vermelden, so erreichte Américo Gaspar Pistolensektion UOV Schwyz am Einzelwettschiessen 50 Meter mit 98 Punkten ein Spitzenresultat und Thomas Ulrich Pistolenschützen am Rigi belegte am Morgartenschiessen mit 56 Punkten den 3. Gesamtrang punktgleich mit dem Tagessieger.

Erfreuliches gibt es auch von unseren Veteranen zu vermelden.

Am Kantonalen Veteranenschiessen gewann Josef Letter Pistolensektion UOV Schwyz den Jahresstich Kategorie C 50 Meter mit 59 Punkten, Richard Aufdermayer Pistolenschützen am Rigi siegte in der Kategorie Kategorie D mit 99 Punkten und Christian Gwerder Pistolensektion UOV Schwyz belegte in der Kategorie E 25 Meter mit 98 Punkten den ersten Rang.

In der Einzelkonkurrenz 50 Meter siegte Josef Letter Pistolensektion UOV Schwyz in der Kategorie C mit 90 Punkten.

Bei der Heimrunde der Schweizerischen Veteranen Einzelmeisterschaft zeichnete sich Josef Letter Schwyz in der Kategorie C 50 Meter mit 183 Punkten und in der Kategorie E 25 Meter mit 189 Punkten aus. Christian Gwerder Ried Muotathal schoss in der Kategorie E 25 Meter 190 Punkte.

Zur Präzisierung hier noch folgende Angaben, in der Kategorie wird mit der Freien Pistole, in der Kategorie B und D mit der Randfeuer Pistole und in der Kategorie C und E mit der Ordonnanz Pistole geschossen.

Zurzeit laufen Abklärungen wie das Verbandsschiessen und die Verbandsmeisterschaft Pistole inskünftig durchgeführt werden könnte. Eine Kombination 50 / 25 Meter wäre denkbar.